
公民
館名

回答 御意見の内容

中央 ①賛成 水分補給の為のお茶等は、良いと思います

中央 ①賛成 かるい飲物は良いと思います。

中央 ①賛成 軽昜な飲物は良いと思います

中央 ①賛成
私個人は、アルコール×ですのですが、ちょっと乾杯とか、少しはいいのではないのでしょ
うか

中央 ①賛成 他の場所など行く事がないので

中央 ①賛成 賛成なので、その月・日を公民館に申し出て許可証でも出してもらいたい

中央 ①賛成 アルコールは禁止

中央 ①賛成
サークルで年に数回の行事の時ちょっとした食事等をしますがその都度届けを出しているの
で可能になれば良いです。　※アルコールを禁止。

中央 ①賛成 使用時間が限られ、悪酔いする人は少ないと思う。会員等、アルコールが必要なこともある

永山 ①賛成 但し，アルコールは禁止。もめ事が多発する心配あり。

永山 ①賛成 アルコールはいやです。

永山 ①賛成 使用目的の場が広がり、良いのではと思います。

永山 ①賛成
大きな行事，私達永山老人倶楽部連合会カラオケなど一日中使うと自然とお昼はどうする
か。食事付き　アルコールがあれば盛り上がります。短所として，汚れがひどい，臭いがひ
どい。

永山 ①賛成 飲食を認めれば，どこまでという線引きが出来なくなるので，今まで通りで良いと思う。

東旭川 ①賛成 食器を使用しない飲食は是非可能にしてほしい。

東旭川 ①賛成 親睦会が出来そう

東旭川 ①賛成 スポーツ系の場合、水分補給とおやつ位は必要

東旭川 ①賛成 子供がいるので、飲食が出来た方が助かると思います。

東旭川 ①賛成
アルコールは反対ですが、サークル内の茶話会を開いたりするのには良いと思います。後片
付け・ゴミの持ち帰りは使用者が責任をもってという条件で、飲食可能になればと思いま
す。

神楽 ①賛成 アルコールはやめて欲しい。

神楽 ①賛成 但し、アルコールはやめてほしい。

神楽 ①賛成 ちょっとしたお茶会等を開きたいので可能にして頂きたいです。

神楽 ①賛成 持込で会食（アルコールを含む）ができれば良いと思います。

神楽 ①賛成 交流会を近くの飲食店で開催していますが、できればありがたい。

神楽 ①賛成 親子で利用しているため、飲食ができると嬉しいです!!

神楽 ①賛成 飲食した後の「かたづけ」の徹底をする。

神楽 ①賛成 アルコールは無しが良いと思います。

神楽 ①賛成 アルコールパス

神楽 ①賛成 アルコールはだめ

設問４　公民館での飲食についての御意見
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公民
館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

神楽 ①賛成
現在もお弁当を食べたりしているようで、今の状態を公に許可することは賛成ですが、アル
コールも良いとするのは問題が起きそうに思います。

神楽 ①賛成 アルコールは反対ですが、お弁当などは食べられるようにしてほしいです。

神楽 ①賛成 アルコールは難しいので、○か×しかないと思います。できればアルコールは×で。

神楽 ①賛成 現状復帰なら良いのではないでしょうか。

神楽 ①賛成 今現在も休憩時間にお茶とお菓子を食べています。

神楽 ①賛成 水分補給に必要と思います。

神楽 ①賛成
後片付け、ゴミの始末を徹底できればよいと思います。住民・地区センターでも行っている
ので問題ないかと考えます

神楽 ①賛成
後片付けとゴミの始末を徹底できるのであればよいと思います。各地区センターでされてい
るので公民館でも行えると思います

神楽 ①賛成 アルコールは禁止でいいと思います。

末広 ①賛成
会が最後の月にお楽しみ会をする際，子供たちを喜ばせたり，ほめる場として使いたいこと
があるため。

末広 ①賛成
アルコールは論外だ。運動をすればノドもかわく，飲食を可能としてほしい。現在も飲食を
している（菓子，アメ，飲料水等）

末広 ①賛成 アルコール以外なら，良いのでは

末広 ①賛成 運動をすれば飲料水もほしい。運動をすれば甘いものを口にしたい。

末広 ①賛成 現在も飲食はしている。1.飲料水2.菓子3.アメ等

末広 ①賛成 個人でボトルに入れて持ち歩くお茶ならいいと思います。

末広 ①賛成 アルコール抜きで賛成

末広 ①賛成 お昼を食べながらランチ会等を開けたら良いかと!!アルコールは禁止した方が良いかも!!

末広 ①賛成 節度をもった利用

末広 ①賛成 お酒はどうかと思いますが，何でも行きすぎない程度であれば良いと思います

末広 ①賛成 利用料を高くすることとし，清掃管理を適正に行うこと。

江丹別 ①賛成 行事などで使わせてほしい

東鷹栖 ①賛成 町内会の新年会等にも（飲酒含む）利用できればと思います。

東鷹栖 ①賛成 祝日開館で町内でも会館のないところも有るので

東鷹栖 ①賛成 部屋を汚さないように少し飲食できればと思います

東鷹栖 ①賛成
私たちは運動系なので，どうしても水分は必要になってきます。就学前の子もいるのででき
れば目の届くところで飲ませたいかなと。学校から直接来る子たちは食べ物持参で来てい
て，ロビーが混んでいて座って食べられなかったこともあるようなので

神居 ①賛成 反省会など軽い食事ができれば助かる。

神居 ①賛成 お茶ぐらい飲みたい。

神居 ①賛成 他のサークルに迷惑にならなければ良いと思う。

神居 ①賛成 総会後の懇親会や調理実習室などに限定する。
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館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

神居 ①賛成 数多く使用してほしいのなら，アルコールも良いと思う。

神居 ①賛成 適度なアルコールであれば良いと思う。

神居 ①賛成 食事のできる部屋を限定（休憩室）すると良い。コミュニケーションも増すと思う。

神居 ①賛成
アルコールは駄目だがきちんと片付けして帰るならよい。コミュニケーションの場でもあり
だと思う。アルコールは少し考え方が違うと思う。酒飲みには良いがそうでない人は趣味の
集まりに酒が入ると違う意味になる。

北星 ①賛成 お菓子程度は食べたいので，ぜひお願いします。

北星 ①賛成 小さな会の新年会等，出来ると良い

北星 ①賛成 楽しく飲める時間年，１，２回あっても良い。

新旭川 ①賛成 そのかわり、ゴミは一切責任を持って持ち帰ること。

新旭川 ①賛成 幅広く色々な行事とか会合に使用できる。

新旭川 ①賛成 アルコールは反対

愛宕 ①賛成 アルコールは含まない

愛宕 ①賛成 アルコールは反対だか、お茶やコーヒー、ジュースなどは可能ということにしてほしい。

愛宕 ①賛成 アルコールは無しにしてほしい。

愛宕 ①賛成 これが可能だと、公民館周辺住民の町内会の集い等に利用してもらえると思います。

愛宕 ①賛成 ただし、アルコールを含む飲食は反対します。

愛宕 ①賛成 弁当箱等の片づけ等、公民館、次の使用者に迷惑をかけないようなルール作り。

東光 ①賛成 アルコ－ルだけは禁止

東光 ①賛成 新年会・納会に使用できてよい

東光 ①賛成 アルコ－ルは禁止で賛成。ジュ－ス類,弁当,おやつは認めても良い。

東光 ①賛成 のどが乾くので

東光 ①賛成 後片付けをきちんとすればよいが,アルコ－ルは禁止。

東光 ①賛成 アルコ－ルはだめ

東光 ①賛成 アルコ－ルは禁止。

東光 ①賛成
アルコ－ルは禁止して欲しい。軽運動や夏の暑い時期の水分補給,小さな子のおやつ等必要
な飲食はできるようにしてほしい。

東光 ①賛成
特に身体を動かす筋トレサ－クルなどは短時間に1口飲んで続けている。軽食は必要枝。ア
ルコ－ルは禁止。

東光 ①賛成 軽食をしながらの交流等活動内容が豊かになる。

東光 ①賛成 軽い打ち上げや仕事から真っすぐ行く場合の食事ができると便利。

東光 ①賛成 アルコ－ル以外は賛成

東光 ①賛成 四季の行事(ひな祭り・クリスマス)でお茶の時間でのケ－キ類はいかがか。

西神楽 ①賛成 西神楽地区は飲食店が１軒しかないので、諸会議の後の懇親会に利用できればよい

春光台 ①賛成 アルコール禁止で進めてください。
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公民
館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

春光台 ①賛成 アルコール禁止での使用であれば，飲食は良いと考えます。

春光台 ①賛成 アルコールを含まない飲食が良いと思う

春光台 ①賛成 町内会新年会総会を公民館で実施可能となる。

春光台 ①賛成
地域住民での行事（新年会，敬老会または親睦会等）での少量の飲食については考慮してほ
しい。

春光台 ①賛成
春光台地区での飲食できる集会施設は地区センターだけ。新年会，敬老会なの時期には，会
場申込が殺到する。

中央
②できれば進
めてほしい

アルコールは反対

中央
②できれば進
めてほしい

アルコールは反対します。ただし、昼食とか小さな送別会などができたら嬉しい

中央
②できれば進
めてほしい

アルコールは含まないで欲しい。（他センターでアルコールを含む飲食により〔酔われた
方々からの〕不快な思いの経験がある）

中央
②できれば進
めてほしい

通常飲食は（アルコールは認めない）ＯＫ。夜の講座は職場から直接来ることもありコンビ
ニ等で買ったおにぎり、パンを食べるという場面が想定されるのでいいと思う。アルコール
含む飲食はもしするならば各グループで年１回だけ認める。１２月か１月の忘年会か新年会
的なものだけとした方がいいと思います。

中央
②できれば進
めてほしい

アルコールは検討するといいと思いますが、他の飲食は良しとしていただきたい。その後の
掃除は各自で…。よごれていた時は通知し、その後の飲食の禁止は仕方なしとする等ペナル
ティも付ける。

中央
②できれば進
めてほしい

マナーを守ってゴミ等のかたずけをきちんと出来るようにするならば

永山
②できれば進
めてほしい

演奏会等で，昼にかかる時は，観客も含めて昼食や夜食もしたい。

永山
②できれば進
めてほしい

アルコールのみ禁止。酔うとケンカの原因になる。

永山
②できれば進
めてほしい

アルコールのみ禁止

永山
②できれば進
めてほしい

地域の親睦を深める上で，飲食する場があって良い。

永山
②できれば進
めてほしい

アルコールは禁止とし，弁当程度の軽食は可能としてほしい。

永山
②できれば進
めてほしい

アルコールは止めて欲しい

永山
②できれば進
めてほしい

Ａｌｃ（アルコー）無しであれば構わない

永山
②できれば進
めてほしい

各団体が責任を持って後片付けができるかどうかが，鍵になると思います。アルコールが入
ると困難になるのではと。

永山
②できれば進
めてほしい

ただし，アルコールは除いた方が良い。アルコールは，人によっては，トラブルにつながり
かねないため

永山
②できれば進
めてほしい

飲食を伴う室の使用は進めてほしいが，アルコールは除外すべきである。

永山
②できれば進
めてほしい

いろんな集まりが，旭川へ出るよりは近いので，いいと思います。

永山
②できれば進
めてほしい

・公民館でのアルコールは禁・今まで通りを願います

東旭川
②できれば進
めてほしい

火を使用しない事が条件

東旭川
②できれば進
めてほしい

体育館使用の場合は良いと思います。

東旭川
②できれば進
めてほしい

火気を使用しない条件と持ち込み後片付けは各自がする。使用者の住所氏名電話番号をはあ
くし終了時に点検する。

神楽
②できれば進
めてほしい

アルコールは必要ない。
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公民
館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

神楽
②できれば進
めてほしい

例会の中でも簡単な「式」の開催が可能となり望ましい。

神楽
②できれば進
めてほしい

飲んで騒いだり、他に迷惑をかけないことをいくつか確認した中で進めてほしい。

神楽
②できれば進
めてほしい

但しアルコールの飲酒は限度を伴いますが忘年・新年会など、年何度かの仲間との交流を教
室での持込で行いたいと思っています。後片付けをしっかりすることで。

神楽
②できれば進
めてほしい

軽い話し合いで少々ならよい。

神楽
②できれば進
めてほしい

祝賀会・懇親会の場として出来れば使用したい。

神楽
②できれば進
めてほしい

会の総会などでお弁当を食べることが可能になると良いと思います。ただし、アルコールは
不可の方が良い。

神楽
②できれば進
めてほしい

総会等での弁当程度の簡易なもの

神楽
②できれば進
めてほしい

夏場の水分補給ができると安心です。（アルコール別として）

神楽
②できれば進
めてほしい

自己責任で後片付けの徹底が必要である。さらに事故防止のために「アルコール」飲食は禁
止すべきである。

神楽
②できれば進
めてほしい

使用前後の清掃と徹底することが大事。

神楽
②できれば進
めてほしい

サークルでの総会、新年会など、その場でできるのはありがたい。

神楽
②できれば進
めてほしい

飲食に関わる団体が増えるかもしれません。

末広
②できれば進
めてほしい

お茶・珈琲・お茶菓子は良いでしょう

末広
②できれば進
めてほしい

アルコールは反対ですが，授業中水分補給の必要があるので

末広
②できれば進
めてほしい

アルコール以外（軽食，お茶）

末広
②できれば進
めてほしい

ゴミの持ち帰り，清掃を条件に賛成。但し，アルコール除外

末広
②できれば進
めてほしい

アルコール以外の飲み物等は熱中症対策には必要

末広
②できれば進
めてほしい

飲食は望みますが，アルコールは禁止した方がいいと思います。トラブルの元になりそうで
す

末広
②できれば進
めてほしい

軽い食事は良いのでは？（ゴミは持ち帰る）

江丹別
②できれば進
めてほしい

食事はできるようにしてほしい。アルコールは酔っ払いへの対処とタクシーか何かが必要に
なるだろうから引き続きやめてほしい

江丹別
②できれば進
めてほしい

市内より遠い地域のため各団体の総会が年一度開催の際若干のアルコールが入り，親睦が深
まり地域の連帯感も強くなり発展する

東鷹栖
②できれば進
めてほしい

仲間との懇親も大切なことなので

東鷹栖
②できれば進
めてほしい

サークルの新年会でアルコール等飲食できるようにしてほしい。

神居
②できれば進
めてほしい

飲食が主目的でなければ認めても良いかと思う。使用料が安いこともあり，無制限に認める
とサークル活動に使えなくなる施設もでてくる心配がある。

神居
②できれば進
めてほしい

後片付けして帰れば良いと思う。

北星
②できれば進
めてほしい

町内の役員会等の時，2時間以内で使用させて頂きたい

北星
②できれば進
めてほしい

時間帯にもよりますがしんぼく等が他でできない事などを思うと飲食も良いと思う

北星
②できれば進
めてほしい

自分でもってきたゴミは各自で持ちかえるようにして飲食を可能にしてほしい。

北星
②できれば進
めてほしい

年に１回終め会がありますので，是非お願いしたい。
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公民
館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

新旭川
②できれば進
めてほしい

お弁当は可能にしてほしい。年１２回です。アルコールは不可で良いと思います。

新旭川
②できれば進
めてほしい

朝から（午後まで）の利用時は弁当持参するので、弁当は認めてほしい。

新旭川
②できれば進
めてほしい

アルコールは不要。飲食ができるようにしてほしい。

新旭川
②できれば進
めてほしい

アルコールは別として、飲食は行ってほしい。

新旭川
②できれば進
めてほしい

アルコールはNG

新旭川
②できれば進
めてほしい

きちんとした炊事用具も揃っているので、小宴であえばOKかなと思います。徒歩で（車に
乗らない）来館することを条件で「使用できます」となれば利用者も増えると思います。

新旭川
②できれば進
めてほしい

サークル会員による親睦を深める等の時など、他の場所を設定せずとも飲食（持ち込みによ
るアルコールを含む）できるのはありがたいです。

新旭川
②できれば進
めてほしい

調理室があるのは？

新旭川
②できれば進
めてほしい

親睦会等を催すことが出来るのではと思われる。

新旭川
②できれば進
めてほしい

新年会とかその他で活用できるのであれば良いと思う。

新旭川
②できれば進
めてほしい

今迄新年会など出来なかったけれど飲食が出来る様になると新年会など活用出来ありがたい
と思います。

愛宕
②できれば進
めてほしい

多少の飲食lはいいのでは？

愛宕
②できれば進
めてほしい

飲食可能は賛成ですが、アルコールは含まないのがよいかと思います。

愛宕
②できれば進
めてほしい

アルコール飲酒はやめた方がよい。

愛宕
②できれば進
めてほしい

アルコールは不要。

愛宕
②できれば進
めてほしい

アルコールは必要なし。

東光
②できれば進
めてほしい

サ－クルの忘年会・新年会を行うのみ

東光
②できれば進
めてほしい

アルコ－ルは反対。設備がないので軽い持ち込み程度が良い。

東光
②できれば進
めてほしい

アルコ－ルは止めて欲しい。

東光
②できれば進
めてほしい

アルコ－ルは反対。

西神楽
②できれば進
めてほしい

地区に多数入場できるスペースのある施設がないので公民館で飲食は欠かせないと思う

西神楽
②できれば進
めてほしい

節度ある範囲での使用であれば

西神楽
②できれば進
めてほしい

西神楽公民館の元は農業構造改善センターです。約３０年前に農水省の補助で地域の活動拠
点としての施設。一般的に飲食は認められると思う

西神楽
②できれば進
めてほしい

特に西神楽には、飲食する場所がないので、反省会等で使用できる箇所として必要だと思う

春光台
②できれば進
めてほしい

アルコール等沢山いただくわけではないと思いますのでいいのではないでしょうか。

春光台
②できれば進
めてほしい

アルコールは不要です。

中央
③何とも言え
ない

飲食することがないのでどちらでも。ゴミ等を片付けるなら問題ないと思います。アルコー
ルはやめた方が良いのでは。車利用する方も多いと思いますし。

中央
③何とも言え
ない

アルコールはどうでしょう？（反対）

中央
③何とも言え
ない

アルコールはＮＧ

中央
③何とも言え
ない

車の運転をしていても見れば「つい」一口とならないとも…
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公民
館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

中央
③何とも言え
ない

掃除・片づけがしっかりできていれば可かと思う。また、アルコールは夜のみとか時間の検
討が必要かと。

中央
③何とも言え
ない

飲料のみ

中央
③何とも言え
ない

アルコールは好ましくない。お茶、菓子程度（弁当をふくむ）

中央
③何とも言え
ない

使用中アルコールを飲むことはしない。

中央
③何とも言え
ない

団体では飲食する事はないですが、町内会等は使用しないのですか

中央
③何とも言え
ない

車で来るのでアルコールなどはない方がよい

中央
③何とも言え
ない

ゴミの問題なども考慮すると、飲食を目的とするのではなく、活動をする合間などの軽食程
度にとどめておくのがよいと思います。アルコールは時間にルーズになったりしがちではな
いでしょうか。

中央
③何とも言え
ない

軽食程度の飲食は可能としてほしい

中央
③何とも言え
ない

飲食（アルコールを含む）を伴う室の使用をしたことがないので何とも言えません

中央
③何とも言え
ない

今迄通り原則禁止。やむを得ない場合は許可制で

永山
③何とも言え
ない

ゴミの後片付けができるなら，飲食はいいと思いますが，子供も多く利用するので，アル
コールは止めてほしい。

永山
③何とも言え
ない

飲食がある集まりの時，旭川の街まで出かけなくてすむ。

東旭川
③何とも言え
ない

室毎に考えればいいと思う。テーブル等のある室は可能とするなど

神楽
③何とも言え
ない

アルコールは反対だが、お茶お水等は良いと思う。

神楽
③何とも言え
ない

時と場合によっては良いと思います。条件として他人に迷惑をかけないこと。

神楽
③何とも言え
ない

公民館飲食についてでは無いのですが、月曜日の祝日で休みが多く、年に９回程休みがあ
り、週一のの練習をとても楽しみにしていますので残念です。休日も使用することは無理で
しょうか？再考お願いしたいと思います。

神楽
③何とも言え
ない

アルコールは含めなくて良いと思う。

神楽
③何とも言え
ない

アルコールは反対です。

神楽
③何とも言え
ない

車で来ているので必要ありません。

神楽
③何とも言え
ない

規律が乱れることを懸念する。

神楽
③何とも言え
ない

茶話会などは許してほしい。

神楽
③何とも言え
ない

飲み物は運動する会もあるので水分補給は使用しないのでペットボトルなど良いと思いま
す。ちょっと食べられるスペースがあったらいいと思います。公民館でのアルコールはだめ
だと思います。

神楽
③何とも言え
ない

その時の内容により新年会、忘年会などは認めてほしいと思う。その代わりきちんと整理し
て帰ることを目的とする。

神楽
③何とも言え
ない

水分補給

末広
③何とも言え
ない

アルコールはよくないと思う

末広
③何とも言え
ない

アルコールはやめた方がいいと思います。

末広
③何とも言え
ない

アルコールはやめた方がいいと思います

末広
③何とも言え
ない

使用内容によっては，飲食も必要と考えます。百寿大学やスポーツ関係，長時間滞在するク
ラブ等・・・　習字・生花等は必要ないのでは
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公民
館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

末広
③何とも言え
ない

多少の飲食は良いがアルコールは反対

末広
③何とも言え
ない

お茶位は良いと思う

末広
③何とも言え
ない

練習，練習も大切なことですが，みんなで和気あいあいとコミュニケーションを深めながら
公民館談義に浸ることも決して（？）クエッションマーク（？）ではないと思います。皆さ
まから元気ファイトをいただけるので!!

東鷹栖
③何とも言え
ない

施設を使用する内容が変わるのでは

東鷹栖
③何とも言え
ない

子どもの利用もあるのでなんともいえない。

東鷹栖
③何とも言え
ない

アルコールはやめた方がいい。１２時から使用の場合飲食をともなう場面も想定されるので
は

東鷹栖
③何とも言え
ない

アルコール飲食により，飲酒運転等の不安材料が伴うので全面的に賛成はできない。しか
し，アルコールを含むことにより，なごやかな会食ができる利点もあり，どちらともいえな
い。

神居
③何とも言え
ない

飲食時は館長に使用依頼提出。

神居
③何とも言え
ない

２時間使用させていただくと中間で休みますのでお茶くらい飲みたくなります。

北星
③何とも言え
ない

アルコールは禁止がよい〈飲酒運転につながりませんか〉その他の意見」として４ページ目
に記載した　使用料金　受益者負担　利用上の要改善など

新旭川
③何とも言え
ない

学生の飲み会等節度をわきまえない使用の可能性があるので止めた方が良いのではと思いま
す。アルコール以外の多少の飲食は良いのではと思います

新旭川
③何とも言え
ない

車で来るのでアルコールを飲む事は、あまり必要としない。

愛宕
③何とも言え
ない

現在のままで不便は感じていないので...不都合な方がいるのでしょうか。現状がわからない
ので。

愛宕
③何とも言え
ない

公民館文化祭での飲食(アルコール抜き)は良しとしたい

愛宕
③何とも言え
ない

飲食(アルコールを含まない)を伴うことは，認めてほしいが，アルコールについては迷惑な
ことも予想されるので，やめてほしい。

愛宕
③何とも言え
ない

食事は賛成.アルコールは節度を守れる不安が残る。

東光
③何とも言え
ない

4区分にすると時間が限られるので水分補給(持参)程度となる。

東光
③何とも言え
ない

アルコ－ルは止めたほうが良い。昼食・お茶・軽食は良い。

東光
③何とも言え
ない

各サ－クルの交流会・新年会・忘年会での飲食だけなら良い。アルコ－ルはだめ。事故のも
ととなる。

東光
③何とも言え
ない

アルコ－ルは賛成できないが,弁当などの食事は良い。

東光
③何とも言え
ない

年齢的に水分補給は必要である。(ペットボトル等)

西神楽
③何とも言え
ない

今までも文化祭やお祭りの反省会で頂いておりました。時間が短ければよいのでは

春光台
③何とも言え
ない

使用の目的によると思いますが，子どもたちの使用もあることから，アルコールは禁止して
いただきたい。飲酒運転の原因になる可能性も。

中央
④できれば止
めてほしい

食べ残しの問題、臭いが部屋に充満する等、入れ替わり時間が短いと、次使用する方々が不
快な思いをする事があると思います。

中央
④できれば止
めてほしい

特にアルコールはのぞましくない。車で来ている人が多い。他の室に迷惑をかける（ウルサ
クなるため）

中央
④できれば止
めてほしい

飲食は、他の施設でやってほしい。
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公民
館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

永山
④できれば止
めてほしい

本来の目的は生涯学習であるから，お茶や少々のお菓子程度を認める（時には例外もあるか
も）が，アルコールを含む場合は，止めるべきではないだろうか。

永山
④できれば止
めてほしい

次に利用する時に臭いがしたり，床が汚れていたりするのは嫌です。

永山
④できれば止
めてほしい

高齢者も多く利用されているので，特にアルコール等は事故に繋がる危険性もあるのでは
と。軽食ぐらいなら良いかと思います。

永山
④できれば止
めてほしい

どの程度の飲食か分かりませんが，サークルの総会，新年会で多少飲食がありました。今ま
で通りで良いのは!アルコールは反対です。

永山
④できれば止
めてほしい

今利用しているサークルでは，アルコールを飲むような会は無いので，特にアルコールに関
しては止めてほしいと思っている。他の飲食は大丈夫だと思う。

東旭川
④できれば止
めてほしい

汚れが多くなるような気がする

東旭川
④できれば止
めてほしい

公用施設はアルコール・喫煙は必要ない。

東旭川
④できれば止
めてほしい

車を利用する人が多いため、食事は良いがアルコールは止めたいです。

神楽
④できれば止
めてほしい

反省会をする時はお菓子とお茶くらいはＯＫしてほしい。アルコールは反対です。

神楽
④できれば止
めてほしい

高齢化になり住み慣れた近隣の公共の場は安い料金で飲食できることはありがたく便利だと
思う。市内近郊等の飲食業界にダメージをきたすようであれば止めた方が良い。（町内の新
年会・十問集会会議など）

神楽
④できれば止
めてほしい

公民館の利用は生涯学習の一環と位置づけ活動する団体が多いように思います。特にアル
コール等は子どもたちの活動も受け入れて頂けるなら、控えて頂きたいと希望します。

神楽
④できれば止
めてほしい

マナーの悪い人が必ず居るので、ゴミの問題が起きると思います。ロビーのテーブル、イス
を増やしてもらいたい。

神楽
④できれば止
めてほしい

臭いが残ったりテーブルの汚れがきれいにされないことが多い。

神楽
④できれば止
めてほしい

アルコールはやめて欲しいですが、集まりの時、話し合いをしながら軽い食事ができたら良
いかなと思うことはあります。

神楽
④できれば止
めてほしい

学習活動の場としてやっているのだから、飲食は必要ないと思います。

神楽
④できれば止
めてほしい

ごくごく限定して(新年交礼会等)使用する出来るようにしてほしい。

神楽
④できれば止
めてほしい

従来通りが良い。アルコール等許すと大変になる。

神楽
④できれば止
めてほしい

自治体の施設は飲食店ではありません。官が民を圧迫しかねません。それ程手を広くする必
要なし。

神楽
④できれば止
めてほしい

アルコールを伴うような使用は無い方がいいと思います

末広
④できれば止
めてほしい

アルコールはだめ

末広
④できれば止
めてほしい

どこの部屋でも使用するのではなく，１ケ所決めて使用するのなら仕方なし。講堂のブライ
ンド，卓球台，もう少しなんとかならないかしら～

末広
④できれば止
めてほしい

アルコール禁止は賛成です。飲食は軽食程度ならＯＫとして頂きたい。

末広
④できれば止
めてほしい

短時間の親睦会ができるほうが良い。

東鷹栖
④できれば止
めてほしい

公民館と地区センターとの区分けも必要かと思いますので,公民館での飲食はしないほうが
良いかと思います。

東鷹栖
④できれば止
めてほしい

飲み物はお茶だけで良いアルコールは外で

神居
④できれば止
めてほしい

部屋がアルコール臭くなる。汚れる。
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公民
館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

北星
④できれば止
めてほしい

会の内容にもよりますが1日の利用が午前，午後と続く場合の食事(お弁当等)は認めてもら
いたい。アルコール類は反対です。

愛宕
④できれば止
めてほしい

飲食できると、次の方が使用するとき、臭いが残ると思います。ペットボトルのお茶等は
OKとしてもいいかも

愛宕
④できれば止
めてほしい

小さな子どもは、飲食できると助かります。

愛宕
④できれば止
めてほしい

講演等の時のお茶は今まで通り認めていただきたいです。

東光
④できれば止
めてほしい

衛生面で心配

東光
④できれば止
めてほしい

新年会・忘年会以外はアルコ－ルを避けたほうが良い。

東光
④できれば止
めてほしい

年少者,子どもの利用があるので少なくてもアルコ－ルの飲酒は禁止してほしい。ただし軽
食は良い。

東光
④できれば止
めてほしい

ル－ル等を設けたほうが良い。

春光台
④できれば止
めてほしい

アルコールはなしの方が良いと思う。飲食はルールを守ってする。

中央 ⑤反対 のみくいは調理室以外はやめた方がよい。部屋が汚れて不衛生になりやすいから。

中央 ⑤反対 水は賛成。アルコールはそのときに応じて（必要とするには）

永山 ⑤反対
・必要性を感じない・前団体飲食後，入室，活動する場合は，気持ちよく使えると思えな
い。

永山 ⑤反対 公民館は皆さんの公民館ですから，飲食（アルコール）は必要無いと思います。

永山 ⑤反対 公共的なものなので，飲食は反対です。

東旭川 ⑤反対 アルコールには反対です。今まで通りで良いのではと思います

東旭川 ⑤反対 飲酒運転が増える

東旭川 ⑤反対 車を使用する方が多いため反対します。

神楽 ⑤反対 車で通う人がほとんどなので，アルコールは禁止で，飲食は場合によるかと。

神楽 ⑤反対 館内は絶対だめ。別館にて…。

神楽 ⑤反対 食事は良いですがアルコールは反対です。

神楽 ⑤反対
飲食は理解できますが、飲食はトラブルの大きな原因となることが予測されるので反対で
す。また近年飲酒運転が社会問題となっているので逆行していると考えます。

神楽 ⑤反対
今はアルコールのないビールも販売されており、それで十分。特に来るまでの参加者がほと
んどであり、アルコールの飲酒については不可とすべきである。（時代に逆行しないこと）

神楽 ⑤反対 アルコールは他の場所で飲んでほしい。

神楽 ⑤反対
お酒によるトラブル、事故など思うと、公民館は無しがいいです。飲みたい人は外に飲む所
があるでしょう。

神楽 ⑤反対
住民センターは、飲酒がＯＫですが高齢者になるほど後片付けが雑になりしまいには管理人
が片付けれと言う場面が出てきます。酔って、転倒など毎年救急車を呼んでいますので、特
に飲酒はダメ

神楽 ⑤反対 アルコールは反対。

神楽 ⑤反対 臭いなどが残るので、調理室以外は飲食は反対です。

神楽 ⑤反対 きたなくなります
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公民
館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

末広 ⑤反対
１年に１回（総会等）位なら良いが，現行通りが良い～やはり可能にすると部屋も汚れ，行
動がついついだらしなくなる様な気がする

末広 ⑤反対 公民館で真剣に学ぶ人にとって迷惑である。飲食の場所は他にたくさんある

末広 ⑤反対 町内会館ならともかく，当然です

末広 ⑤反対 軽食はいいと思うがアルコール，タバコはダメ

末広 ⑤反対 人間は「食」で人の心がなごむ時もあるので。飲食の程度にもよりますが

末広 ⑤反対 部屋がよごれる

末広 ⑤反対 アルコールを飲んでの事故が心配です。

江丹別 ⑤反対 トラブルの元であると考える

北星 ⑤反対 アルコールはダメ

北星 ⑤反対 アルコール，タバコをやめる事にしてほしい。

北星 ⑤反対
公民館は学習の場として位置づける。アルコールを含む飲食のときは，地区センターでと
し，利用者側で選択すればよい。

北星 ⑤反対 お酒は余り良い事が無いと思います

新旭川 ⑤反対 公共の施設なので反対です。

新旭川 ⑤反対 ゴミが多くなるので反対。

新旭川 ⑤反対 飲酒運転の可能性が出てくる。

愛宕 ⑤反対 公民館は，公共性のため反対する。

愛宕 ⑤反対 節度が保たれるのか心配、特にアルコールは害が出てくると思う。

愛宕 ⑤反対 子供の参加等考えると、アルコール等は絶対含めてはならない。

東光 ⑤反対 利用者全てが正しい使い方ができるとは思わない

東光 ⑤反対 ごみ等の後始末が不十分になる可能性がある。

東光 ⑤反対 処分がきちんとできるかが不安。館内も準備が必要となり職員が困るのでは。無駄もある。

東光 ⑤反対 飲物ぐらいはよい。

春光台 ⑤反対 宴会場的な利用が増えることは反対。

春光台 ⑤反対 地区センターがあるので飲食はセンターですべき。

春光台 ⑤反対
できれば止めた方が良い。どんなに文書類で指示しても，必ず他の色々なことが生じて，係
はもとより大変なことであり反対としておきたい。

春光台 ⑤反対 今までどおり，アルコール禁止での公民館使用を望む

中央 飲むことは認めてほしい

中央 飲料のみ

中央 現在のままでよいと思います。

中央 どちらでも、良いと思います。

中央 アルコールを含む飲食は反対。トラブルの元になりやすいから。
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公民
館名

回答 御意見の内容

設問４　公民館での飲食についての御意見

中央 全室可能ではなく、可能な室部もあれば嬉しい

中央 アルコール抜きの飲食認めてほしい。

神楽 飲食は賛成ですが、アルコールは反対です。

神楽 特に必要を感じない。

神楽 現状のままで良い。

神楽 飲食が駄目とは知りませんでした。ゴミを持ち帰ることであれば良いのでは。

神楽
今のままで良いと思う。節度を守れない利用者が出てきた時、難しい問題になる。アルコー
ルは論外と思います。

神楽 アルコール類の飲食は好ましくないように思います。

神楽 アルコール以外は良いと思います。

神楽 アルコールは抜きであれば良いと思います。

末広
2Fにポットや湯飲み茶わんがあるのに，今まで飲食を遠慮と言うのが意味わからない。公
民館の集まりの時にもお茶を出しているのに，今さら何を言っているのかわからない。アル
コールはダメだと思う。

末広 アルコールはダメ。お茶会ならＯＫ

末広 使用した担当の役員の人達が責任を持って後片付けをして下さるならよろしいのでね

東鷹栖 アルコールはだめだが,飲食はよい。

東鷹栖 毎回でなくても，必要なときあります

東鷹栖
お茶,ちょっとしたおやつ位はリラックスする,又は,人との会話の緊張をほぐす力もあるかと
思うので汚さないように気をつけて,少しばかりは良いのかなと思います。

神居 台所があるので飲食は黙認されていると思う。

北星 飲食は良いと思うが，アルコールだけはだめ

新旭川
アルコールは不可のままで良いと思うが、親睦を深めたり昼食をとる位は認めても良いと思
う。後片付けをすれば。

新旭川 なしで良い（水は良い）

西神楽 アルコールは原則禁止でよい、ただしジュース等はよい
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